

72 h à...

LYON LA LUMINEUSE

TOUTE PROCHE DE LA ROMANDIE,
LA CITÉ RHODANIENNE BRILLERA
À NOUVEAU DE MILLE FEUX
LORS DE SA FÊTE DES LUMIÈRES,
DÉBUT DÉCEMBRE

TEXTE ET PHOTO BERNARD PICHON

POURQUOI Y ALLER?

C'est festif La Fête des Lumières lyonnaise a été reconduite annuellement depuis 1872. A l'origine, la tradition voulait que chaque famille aligne à ses fenêtres – au début de l'avent – des lumignons de verre coloré. Depuis 1989, cette coutume s'accompagne de spectaculaires projections sur certains monuments et d'animations de professionnels. Du 5 au 8 décembre, la ville va rassembler 65 œuvres lumineuses dans 35 sites.

C'est goûteux Souvent qualifiée de capitale de la gastronomie, la ville recense plus de 4000 restaurants.

C'est fun A côté de Guignol, les cafés-théâtres perpétuent la tradition satirique locale. Ces établissements restent des viviers de nouveaux talents pour les festivals.

C'est enrichissant Lyon compte un grand nombre d'institutions culturelles de grande renommée. A lui seul, le récent musée des Confluences justifierait une escapade, par l'intelligence de sa scénographie et l'intérêt des thématiques exposées.